

C'est de lui donner des institutions durables... M. Marcel Barthelemy...

M. Lefevre-Pontalis retire son amendement... M. de Larochefoucauld-Eisaac...

M. de Choiseul retire un amendement... M. le marquis d'Andelarre...

Le président donne lecture de l'art. 5... M. de Guiraud en demande la suppression...

L'Assemblée, consultée, prononce le renvoi... La séance est levée à 5 heures 15 m.

ETRANGER

Nous recueillons quelques renseignements dans les correspondances adressées aux différents journaux...

Les nouvelles d'Espagne font défaut... On écrit de la frontière à ce journal que le commandant du premier district de Guipuzcoa...

Les journaux anglais d'hier soir nous apportent plusieurs nouvelles étrangères qui méritent attention...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

agir par bandes peu considérables, mais très-nombreuses... M. de Larochefoucauld-Eisaac...

Les radicaux semblent avoir eu la des sous aux cotés; la proposition de dissolution a été prise en considération...

La foule a accueilli ce résultat, dit la dépêche officielle... On peut juger de ce qui serait arrivé dans toute l'Espagne...

Les journaux anglais d'hier soir nous apportent plusieurs nouvelles étrangères qui méritent attention...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

Chronique judiciaire

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

On mande de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

ROUBAIX ET LE NORD DE LA FRANCE

Le Conseil municipal de Roubaix se réunira demain soir, pour poursuivre la discussion des articles indiqués pour la session de février...

Dans la nuit de dimanche à lundi, un incendie a éclaté dans l'établissement de M. Droulers, distillateur, à Wasquehal...

Un marchand de bestiaux, habitant Wattrelos, nommé Modeste Renard, a été arrêté hier par des douaniers du poste de Wattrelos...

Nos lecteurs se rappellent la récente équipée du trop fameux Delannoy; comment le gendarme de Douai, averti qu'il se tenait caché au hameau de Montécourv...

Samedi, Lagache qui avait été mis en état d'arrestation, il y a trois semaines, comparait devant le tribunal correctionnel de Douai pour répondre du délit de recel de malfaiteurs...

Le mouvement des voyageurs entre Calais et Douvres pendant le mois de février a été de 8,700.

La compagnie des mines d'Anzin vient de passer un traité avec la ville de Paris pour une fourniture de 9,000 tonnes de charbon de terre à 23 fr. la tonne, 1,000 kilogrammes.

Il paraît qu'une pétition se signe en ce moment à Tourcoing contre la nouvelle loi sur l'ivresse. Si la pétition fait son tour de France, et rassemble les signatures de tous les ivrognes...

Police correctionnelle

Audience du 10 mars. Présidence de M. Parenty. — Ministère public, M. Galary.

Huit affaires, non compris celle des marchés de la guerre, qui doit se terminer aujourd'hui, sont inscrites au rôle.

C'est d'abord un nommé Jules Delbecq, qui a été arrêté veillant près de trois charges de tabac étranger, ce qui fait supposer qu'il avait deux complices.

On condamne ensuite à trois mois de prison, un mauvais fils, Henri Noël, qui a maltraité sa mère et une voisine qui venait au secours de celle-ci.

Un homme de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

Un homme de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

Un homme de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

Un homme de Bordeaux, 10 mars : L'affaire du facteur Johanns Mano...

et qui est chargée d'examiner la validité, la date et la bonne foi desdits contrats.

Etat-civil de Roubaix. PUBLICATIONS DE MARIAGES DU 9 MARS. — Guillaume Herlant, 38 ans, menuisier, et Pauline Debackere, 44 ans, journalière...

NAISSANCES DU 9 MARS. — Anaïse Roobier, rue du Port. — Hortense Pennel, rue de Lille. — Bernard Denys, rue des Longues-Haies...

DÉCÈS DU 10 MARS. — Adaise Desauw, 1 mois, rue de Mouveaux. — Marie Bray, 1 an, rue Decresse. — Lucie Florin, 72 ans, journalière, rue Saint-Jean...

OBIT SOLENNEL Un obit solennel du mois sera célébré le jeudi 13 mars 1873, à neuf heures, en l'église Saint-Martin...

OBIT SOLENNEL Un obit solennel du mois sera célébré le jeudi 13 mars 1873, à neuf heures, en l'église Saint-Martin...

Cours de physique Mercredi 12 mars, à huit heures du soir. Machine à vapeur fixe. Locomotive. Machine de navigation. Locomobile. Travail mécanique...

Première Communion GRAND ET BEAU CHOIX de LIVRES DE PRIÈRES IMAGES, CROIX, MÉDAILLES, CHAPELETS

Faits Divers — Le docteur Tavignot communique au Figaro une lettre de Nourmah, datée du 8 décembre, écrite par un des fonctionnaires supérieurs de l'établissement...

— La monnaie de Paris va reprendre dans les premiers jours du mois d'avril, sa fabrication de pièces d'or, interrompue depuis tantôt deux ans...

— Des expériences se poursuivent en ce moment au camp de Meudon, pour simplifier le mobilier du soldat. On a installé des crochets et des supports de toutes sortes...

— La proposition Primo Rivero a été votée par 186 voix contre 19.

— M. Figueras est arrivé à Valence; il doit s'embarquer aujourd'hui pour Barcelone, où il arrivera demain.

spacieuse et bien aérée. La commission, présidée par le général Lefevre, chargée de se prononcer sur l'opportunité de ce système, conclut à son adoption dans tous nos camps.

— La petite ville d'Alexandrow a été récemment le théâtre d'un drame horrible, dont nous empruntons les détails à une correspondance publiée par la Gazette russe de Moscou.

— M. Thiers est complètement rétabli. Toutefois, il n'est pas sorti, hier, à cause du temps, qui était un peu froid.

— L'Union républicaine s'est réunie, hier, sous la présidence de M. Puyrat. La réunion a décidé qu'elle persistait dans la résolution qu'elle a prise, le 26 février dernier, de repousser toutes les conclusions du rapport des Trente et les divers articles du projet de loi qui l'accompagne.

— La nomination de M. de Germonière comme membre de la commission chargée d'examiner les traités de commerce avec la Belgique et l'Angleterre, porte à 8 sur 11, le nombre des commissaires hostiles aux traités.

— Les quatre commissaires restant à élire seront nommés aujourd'hui par les bureaux.

— La commission relative à la surveillance de la haute police, a décidé, hier, par 7 voix contre 6, que le libéré ne pouvait changer de résidence qu'après un certain délai.

— Elle a aussi décidé que l'autorité compétente pour autoriser le changement de résidence, était le préfet, si le nouveau domicile était dans le département et le ministre de l'intérieur, s'il se trouve dans un département nouveau.

— En cas d'urgence, le préfet peut donner cette autorisation pour un département voisin, mais à titre provisoire.

— Le 6<sup>e</sup> conseil de guerre a condamné, hier, le nommé Paradis à la peine de mort, pour participation à l'incendie des docks de la Villette.

— Le comité central catholique, son politique, a publié et distribué à profusion à Barcelone, une feuille où se trouvent ces mots : Vive la République fédérale si elle donne une liberté complète et franche à la religion catholique romaine.

— M. Figueras est arrivé à Valence; il doit s'embarquer aujourd'hui pour Barcelone, où il arrivera demain.

— Aujourd'hui, ont eu lieu trois manifestations internationalistes, de fédéralistes et de soldats.